

Egyptians Take Lion's Share in the Membership of the Arab Union for Intellectual Property

Egypt is participating in an assembly of the Arab Union for Intellectual Property Conference that will be held from the 28th to the 30th of October in the Jordanian capital Amman.

Dr. Nader Riad, President of the Arab Union for Intellectual Property, said the assembly is considered as a component of the activities of the Union that targets intensifying awareness as to the importance of intellectual property as linked to commercial progress and development plans in Arab countries, including Egypt.

He pointed out that Egypt has the most members in the Union, amounting to 757 members out of 934 from 16 countries, which underlines Egypt's interest in intellectual property, whether on the part of businessmen or organizations that seek to apply and adherence to the regulations of intellectual property in compliance with international agreements.

Dr. Nader Riad said the Union was established at the end of 2005 when it started to adopt tangible and positive procedures, expanding through branches in the Arab countries, including Egypt and Jordan.

The Egyptian branch was opened in Alexandria. Its business plan aims to reach fifty member companies by the end of the year, and to sign cooperation agreements with the Alexandria Chamber of Commerce, the Bibliotheca Alexandrina and the Arab Academy for Science and Technology.

He said the Union this year prepared of a number of training programs to qualify the cadres working in intellectual property, including a program for judges and chancellors to disseminate the culture of intellectual property .

In addition, a protocol is signed in collaboration with the International Center for Arbitration for the purpose of holding training sessions for arbitrations of intellectual property. The sessions shall be held in the coming month.

Dr. Nader Riad also said the Union is preparing economic studies related to intellectual property. One such study was about integrated agricultural economics within the international and regional variables this year. Another was about sources of alternate energy world wide and within the Arab region, as well as allocated budgets for 2010.

A comprehensive study is also being prepared about the rights of intellectual property and their impact on the developmental economic plans for nations.

**Die Ägypter verfügen über den
Löwenanteil an Mitgliedschaften im arabischen Verein für
gewerblichen Rechtsschutz und Urheberrecht**

Ägypten wird am Forum des arabischen Zolls, das dem arabischen Verein für gewerblichen Rechtsschutz und Urheberrecht angehört, teilnehmen. Das Forum wird vom 28. bis 30. Oktober in Jordanien veranstaltet.

Dr. Nader Riad, Chef des arabischen Vereins für gewerblichen Rechtsschutz und Urheberrecht, hat erklärt, das Forum sei eine der Aktivitäten des Vereins, welcher sich hauptsächlich das Ziel setzt, den Leuten die Bedeutung der Urheberrechte zu erklären und sie ihnen bewusst zu machen.

Bewusst gemacht werden soll den Leuten auch die enge Beziehung zwischen dem Handel und den Urheberrechten und sogar zwischen den Entwicklungsplänen der arabischen Länder, darunter selbstverständlich auch Ägypten, und dem Urheberrecht.

Er hat darauf hingewiesen, dass Ägypten über die größte Anzahl an Mitgliedschaften im Verein, sowohl bezüglich der Personen als auch der Unternehmen, verfügt.

Die Anzahl der Mitglieder des Vereins beträgt 934 Mitglieder aus 16 verschiedenen Ländern. Darunter gibt es 757 Mitglieder aus Ägypten. Das spiegelt wieder, dass die ägyptischen Geschäftsleute und die Investoren einerseits und die wirtschaftlichen Unternehmen andererseits, sich mit der Frage des Urheberrechts beschäftigen.

Folglich berücksichtigen sie alle betreffenden Maßnahmen, um die Regeln des Urheberrechts gemäß den nationalen Abkommen vollkommen zu berücksichtigen.

Nader Riad erklärte noch, dass der arabische Verein für gewerblichen Rechtsschutz und Urheberrecht, der Ende 2005 gegründet worden ist, damit begonnen hat, wichtige und konkrete Schritte zu machen. Zu diesen Schritten gehört die Eröffnung neuer Vereinsabteilungen in einigen arabischen Ländern, darunter Ägypten und Jordanien.

Er weist in diesem Zusammenhang darauf hin, dass die ägyptische Vereinsabteilung in Alexandria eröffnet worden ist. Der Arbeitsplan dieser Abteilung setzt sich das Ziel, die Mitgliederanzahl zu erweitern, damit es bis Ende dieses Jahres 50 Unternehmen bzw. Personen werden.

Die Abteilung soll sich auch darauf vorbereiten, drei Vereinbarungen für die Zusammenarbeit mit der Handelskammer in Alexandria, der Bibliothek von Alexandria und der arabischen Akademie für Naturwissenschaften und Technik zu unterzeichnen.

Nader hat auch erklärt, dass der Verein dieses Jahr an der Erarbeitung von verschiedenen Trainingsprogrammen teilnimmt, um die Arbeitskräfte im Bereich des Urheberrechts zu qualifizieren. In der nahen Zukunft wird auch ein neues Programm für das Training von Richtern und rechtlichen Beratern entwickelt, um die Bedeutungen des Urheberrechtsbegriffs zu verbreiten.

Ein Kooperationsprotokoll mit dem Kompetenzzentrum für das Schiedswesen ist auch unterzeichnet worden, um Kurse in den Fragen des Urheberrechts zu organisieren. Diese Kurse werden innerhalb des nächsten Monats veranstaltet.

Nader Riad meint auch, dass der Verein sich immer damit beschäftigt, wirtschaftliche Untersuchungen im Bereich des Urheberrechts zu machen. Eine dieser Untersuchungen handelt von der landeswirtschaftlichen Integration im Rahmen der internationalen und regionalen Entwicklungen in diesem Jahr.

Eine andere behandelt die Fragen der Energie, der Entwicklung und des Urheberrechts.

In dieser Untersuchung werden die Fragen der internationalen Energie, ihre Entwicklungen und die Quellen der alternativen Energien in der Welt und vor allem in der arabischen Welt behandelt.

Die dazu geplanten Investitionen bis 2010 werden auch in dieser Untersuchung behandelt. Eine vollkommene Untersuchung über den gewerblichen Rechtsschutz und das Urheberrecht und deren Einfluss auf die Entwicklungspläne der verschiedenen Länder ist auch veröffentlicht worden.